

COLABORACIONES

Himno de Vísperas de la Liturgia de las Horas

La noche no interrumpe
tu historia con el hombre;
la noche es tiempo de salvación.

De noche descendía tu escala misteriosa
hasta la misma piedra donde Jacob dormía.
La noche es tiempo de salvación.

De noche celebrabas la Pascua con tu pueblo,
mientras en las tinieblas volaba el exterminio.
La noche es tiempo de salvación.

Abrahán contaba tribus de estrellas cada noche;
de noche prolongabas la voz de la promesa.
La noche es tiempo de salvación.

De noche, por tres veces, oyó Samuel su nombre,
de noche eran los sueños tu lengua más profunda.
La noche es tiempo de salvación.

De noche, en un pesebre, nacía tu Palabra;
de noche lo anunciaron el ángel y la estrella.
La noche es tiempo de salvación.

La noche fue testigo de Cristo en el sepulcro;
la noche vio la gloria de su resurrección.
La noche es tiempo de salvación.

De noche esperaremos tu vuelta repentina,
y encontrarás a punto la luz de nuestra lámpara.
La noche es tiempo de salvación. Amén.

HORARIOS DE MISAS

LUNES 22 DE ABRIL.

OCTAVA DE PASCUA.

9,00 h. Capilla de la Residencia
9,30 h. Capilla de las M. Agustinas
(no hay Misa por la tarde)

DE MARTES 23 A VIERNES 26.

OCTAVA DE PASCUA.

9,00 h. Capilla de la Residencia
18,30 h. Capilla de las M. Agustinas
19:30h Parroquia San Nicolás

SÁBADO 27 DE ABRIL.

OCTAVA DE PASCUA.

9,00 h. Capilla de la Residencia
9,30 h. Capilla de las M. Agustinas
19,30 h. Parroquia San Nicolás
20,00 h. Parroquia El Salvador

DOMINGO 28 DE ABRIL.

OCTAVA DE PASCUA.

9,00 h. Capilla de la Residencia
9,30 h. Capilla de las M. Agustinas
12,00 h. Parroquia El Salvador
19,30 h. Parroquia San Nicolás

SÍGUENOS EN:



Comunidad cristiana
de Requena

www.iglesia-en-requena.es

AVISOS

JUNIORS.- Esta semana, un año más, los Juniors estarán de Acampada en Alcoy desde el martes al viernes próximo. Recemos por ellos, para que disfruten de esta experiencia y sean días de encuentro con Cristo y con los hermanos.

PEREGRINACIÓN A FÁTIMA.- Como ya indicamos el próximo jueves hasta el lunes un grupo de nuestra Comunidad Cristiana partiremos a Fátima, allí rezaremos por todos, especialmente por aquellos que más sufren en su cuerpo y en su espíritu.



2018-2019

Objetivo Curso Pastoral

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe
como cimiento fundamental de la acción evangelizadora
de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año I

Abril 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 21

«Pasemos de la noche a la luz del Día del Señor»



EDITORIAL

Hay un himno en la Liturgia de las Horas que afirma que «la noche es tiempo de salvación». Curioso, ¿no?, ya que normalmente hemos concebido la noche como ese momento oscuro del día en el que todo se ralentiza y en el que la realidad que nos rodea se envuelve de misterio y de temor; por lo menos así lo vemos desde nuestra más tierna infancia, las sombras nos atemorizan y los ruidos nos sobrecogen, y asociamos el Bien al día y el Mal a la noche.

Hasta que una noche el sol brilló en medio de la oscuridad y todo cambió; una noche que fue la más santa de todas y la más luminosa: la noche de la Resurrección del Señor, en la que Cristo, saliendo del sepulcro, quitó la losa del pecado y la muerte que impedían que viéramos la luz de la gracia divina; una luz que ya nunca se apagaría y que quedaría simbolizada en el Cirio Pascual que cada año renovamos en nuestra Comunidad cristiana.

Desde aquel acontecimiento la noche es ciertamente tiempo de salvación y de redención, es noche de luz y claridad, y es esta la razón por la que la noche de la Pascua siempre se celebra en la primera noche de sábado a domingo de primavera en la que haya luna llena. Se expresa así lo que aconteció espiritualmente: luz y claridad en medio de la oscuridad.

Pero esta noche distinta a todas las noches da lugar a un día nuevo, distinto de todos los días. Es el «primer día de la semana» que describe el Evangelio y que los cristianos hemos llamado Domingo «Dies

Domini» (Día del Señor).

Hasta ese momento, después de los seis días en los que el hombre participa del trabajo de la creación de Dios, el sábado era el día del descanso, tal y como relata el Génesis. Pero la Iglesia naciente entendió que ese día consagrado a la culminación de la creación primigenia estaba superado por el «primer día» de la semana, como señala el relato de la Resurrección, ya que en él se da la culminación de la «nueva creación» y en el que la humanidad redimida se encuentra con Dios mediante Jesucristo; el mismo Cristo, en el primer día, el domingo, se encontró con los suyos como Resucitado, después de que hallaran vacío el sepulcro.

En palabras del propio Benedicto XVI: «Este encuentro, en efecto, tenía en sí algo de extraordinario. El mundo había cambiado. Aquel que había muerto vivía de una vida que ya no estaba amenazada por muerte alguna. Se había inaugurado una nueva forma de vida, una nueva dimensión de la creación. El primer día, según el relato del Génesis, es el día en que comienza la creación. Ahora, se ha convertido de un modo nuevo en el día de la creación, se ha convertido en el día de la nueva creación».

Así, nosotros, cada domingo, celebramos el primer día, el día en que todo comienza de nuevo, el día de la Resurrección. Con ello celebramos a Dios, el Creador, y a su creación. Celebramos al Dios que se ha hecho hombre, que padeció, murió, fue sepultado

COMUNIÓN - Domingo de Resurrección Ciclo C

y resucitó. Celebramos la victoria definitiva del Creador y de su creación. Celebramos este día como origen y, al mismo tiempo, como meta de nuestra vida. Lo celebramos porque ahora, gracias al Resucitado, se manifiesta definitivamente que la razón es más fuerte que la irracionalidad, la verdad más fuerte que la mentira, el amor más fuerte que la muerte. Celebramos el primer día porque sabemos que la línea oscura que atraviesa la creación no permanece para siempre. Lo celebramos porque sabemos que ahora vale definitivamente lo que se dice al final del relato de la creación: «Vio Dios todo lo que había hecho, y era muy bueno» (Gén 1, 31).

¡Feliz Pascua de Resurrección, que este día sea para todos siempre el «primer día» de nuestras vidas y expresemos nuestra fe como un acontecimiento, no rutinario y vacío, sino siempre nuevo!

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

NUESTRA COMUNIDAD VIVE LA SEMANA SANTA

En estos días, nuestra Comunidad ha dejado a un lado su tarea semanal para centrarse en las celebraciones en las que se actualizan los acontecimientos fundamentales de nuestra Fe.

Con gran alegría y teniendo como embajadora a nuestra Madre, la Virgen de los Dolores, iniciábamos la Semana Santa con el Domingo de Ramos, cuando recordamos que las palmas y los ramos que mejor pueden alabar a Cristo son nuestras buenas obras, nuestro compromiso para hacer de nuestra vida una vida llena de la gracia divina.

El jueves por la tarde dábamos comienzo al Santo Triduo Pascual con la conmemoración de la Cena del Señor. Es un triduo de pasión y resurrección que abarca la totalidad del misterio pascual. Cristo redimió al género humano y dio perfecta gloria a Dios, principalmente, a través de su misterio pascual: muriendo destruyó la muerte y resucitando restauró la vida. El triduo pascual es el centro de todo nuestro año litúrgico. En el Jueves Santo aprendimos la importancia de ser para otros jofaina que derrame la misericordia y la ternura de Dios y toalla que enjague el dolor de los que a nuestro alrededor sufren.

El Viernes Santo entendimos que no hay amor sin cruz; y que es amor cuanto más exige de nosotros, muriendo para vivir en una vida nueva con Cristo. Para celebrar, a continuación, la victoria de Cristo sobre el pecado y la muerte, la renovación de las promesas de nuestro bautismo y la aspersión del agua bendita de este día nos comprometemos a ser testigos de esperanza, siempre y en cualquier circunstancia, en medio de nuestros vecinos, porque Dios nunca defrauda, porque el Amor de Cristo todo lo puede.

Queremos agradecer a todos los que os habéis implicado para que juntos vivamos intensamente estos días, especialmente a las Cofradías de Semana Santa, que han puesto imagen a lo que cada día de esta semana hemos meditado y celebrado. Nuestra Comunidad es muy rica, solo falta que todo lo que hagamos lo hagamos con el deseo de llevar a los demás lo vivido para que no se quede encerrado en nuestros templos.



El Santo de la Semana

SANTA JUANA BERETTA MOLLA 28 de abril

Gianna (Juana) Beretta nació en Magenta (Milán, Italia) el 4 de octubre de 1922. En 1950, después de haber obtenido en 1949 el doctorado en Medicina y cirugía, abrió una consulta médica en Mésero, cerca de Magenta.

Convencida de que su vocación era fundar una familia, el día 24 de septiembre de 1955 contrajo matrimonio con el ingeniero Pietro Molla y en noviembre de 1956 Juana dio a luz a su primer hijo. En diciembre de 1957 nació una hija y en julio de 1959, otra. En septiembre de 1961, al cumplirse su segundo mes de embarazo de su cuarto hijo, un tumor en el útero hizo necesaria una intervención quirúrgica, a la que se sometió con la condición de salvar a la criatura en gestación. Durante los meses restantes, Juana optó por no recibir el tratamiento contra el cáncer. Pocos días antes del parto, se manifestó dispuesta a dar su vida para salvar la de la criatura. La mañana del día 21 de abril de 1962 dio a luz a Gianna Emanuela, aunque Juana murió santamente el día 28 de abril, entre increíbles dolores y repitiendo la jaculatoria "Jesús, te amo; Jesús, te amo".

En el Ángelus del domingo 23 de septiembre de 1973 el papa Pablo VI la describió como "una joven madre de la diócesis de Milán que, por dar la vida a su hija, sacrificaba, con meditada inmolación, la propia". Fue beatificada por San Juan Pablo II el 24 de abril de 1994, Año Internacional de la Familia, y ha sido canonizada por el mismo papa el 16 de mayo de 2004.



PULCHRITUDO FIDEI

Una invitación a profundizar en la Liturgia de la Iglesia desde la belleza del arte.

En el Plan de Pastoral Evangelizadora de nuestra Diócesis se nos recuerda que «la nueva evangelización reclama que la fe se haga cultura: una fe que no se haga cultura es una fe no suficientemente vivida, ni asimilada vitalmente, ni pensada. Por ello, hay que fortalecer enteramente la presencia de la Iglesia en el ámbito de la cultura, abriendo perspectivas e iniciativas concretas en el campo de la presencia y evangelización de la Iglesia en relación con la cultura».

Atendiendo a esta urgencia y con el deseo de cumplir con las proposiciones que se sugieren en este mismo Plan (n. 230 -232: "acoger y acompañar a las personas que se acerquen a la Iglesia por motivaciones culturales; conocer y valorar la rica tradición cultural de la Iglesia por parte de los agentes de pastoral, y fomentar actividades culturales en las Comunidades Parroquiales»), nuestra Comunidad Cristiana presenta la Exposición PULCHRITUDO FIDEI (La Belleza de la Fe), diseñada especialmente para acercar a los asistentes al acontecimiento de la fe y la celebración de la misma como su expresión máxima, desde la contemplación de obras de arte muy significativas del patrimonio cultural de la Iglesia de Requena. Esta exposición

forma parte del conjunto de actividades e iniciativas programadas por nuestras Parroquias dentro del Proyecto de Edificación Pastoral (PEP) en su segundo curso centrado en la Liturgia.

Dicha Exposición se desarrollará en el Templo de Santa María; se inaugurará el viernes día 10 de mayo y se clausurará la tarde del domingo 14 de julio.

Se formará a un grupo de miembros de nuestras Parroquias para que sean ellos mismos los que muestren la Exposición, no de un modo meramente intelectual y aséptico, sino que las explicaciones estén impregnadas del testimonio cristiano cumpliendo así con el objetivo fundamental de esta Exposición: que las obras que se contemplan sirvan para «ayudar a descubrir la belleza de la fe y de la vida de gracia que se puede vivir en la Iglesia».

Creemos, pues, que el arte, puesto al servicio de la fe, es un recurso muy eficaz en la evangelización y que, por lo tanto, nos puede ayudar a «mostrar la fuerza y la belleza de la doctrina de la fe. ¡La belleza de Jesucristo!». Desde el origen del Cristianismo hasta nuestros días, la fe ha encontrado en el arte un medio para ser transmitida, atendiendo a la búsqueda de la trascendencia y a la belleza que es capaz de crear una ventana abierta a la relación del hombre con Dios. Esto mismo es lo que llevó al Papa Francisco a afirmar que «las artes expresan la belleza de la fe y proclaman el mensaje de la grandeza de la creación de Dios. Por eso, cuando admiramos una obra de arte o una maravilla de la naturaleza descubrimos cómo cada cosa nos habla de Él y de su amor».



VOCES CONSAGRADAS

MADRES AGUSTINAS

Celebramos con gran alegría la Pascua de Resurrección del Señor, todos los católicos en estos días sentimos la esperanza de sabernos amados, acompañados y salvados por Cristo.

Por eso, nuestra Comunidad, os felicitamos y le pedimos al Señor resucitado que no falte en su Iglesia el don de la vida y la alegría cristiana. Compartimos unas citas de algunos de los sermones de nuestro santo padre Agustín. ¡Feliz Pascua de Resurrección!

«Pues no hubiese resucitado de no haber muerto, y no hubiese muerto si no hubiese

nacido; por esto el hecho de nacer y morir existió en función de la resurrección (...) Cristo el Señor, en el hecho de nacer y de morir, tenía la mirada puesta en la resurrección; en ella estableció los límites de nuestra fe. Nuestra raza, es decir, la raza humana, conocía dos cosas: el nacer y el morir. Para enseñarnos lo que no conocíamos, tomó lo que conocíamos». (Sermón 229 H, 1)

«La resurrección de los muertos es creencia propia de los cristianos. Cristo, nuestra cabeza, mostró en sí mismo esta resurrección, y nos otorgó una prueba de lo que creemos para que los miembros esperen en sí mismos lo que ya tuvo lugar en la cabeza». (Sermón 241, 1)

«La fe de los cristianos se reduce a creer en la resurrección de Cristo». (Comentario a los Salmos 120, 9)